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来来，，认认识识一一下下咱咱们们

S05甸 柳 社 区 报

社区

本报讯（记者 林媛媛） 11月份，按照社区党组织换届的相关要求，按照组织程序，甸柳新村街道各社区党委
成员已从社区党员代表中选举产生。现将各社区党组织书记及党委成员情况介绍如下，咱们共同认识一下：

●甸柳第二社区

朱岩，女，1963年生，
2003年11月起，开始担任
甸柳新村第二社区党支
部书记，2008年05月起担
任甸柳新村第二社区党
委书记兼任居委会主任。
2 0 0 4年，被评为历下区
“三八”红旗手，2005年被
评为历下区优秀共产党
员，2008年被评为历下区
“劳动模范”。

党委书记朱岩：职务和权力不是名誉，不是地位，不是利益而是一种奉献，是一种神圣的，实实在在的责任，在今后三年的工作

中，新一届领导班子将团结一致，以集体的智慧，乐意奉献的精神，管理好社区，服务好居民。时刻把老百姓的温暖放放在心上，努力把
老百姓的切实利益实现好，维护好，发展好。

党委副书记刘亚男：在甸柳工作已整4年，对街道和社区居民有着深厚的感情。我虽然年轻，却已有了7年的党龄，7年来组织

给予了我过硬的政治素质和勇于担当的良好品格。今后我将在社区的建设中，更加兢兢业业地工作,更加严格要求自己,尽心尽力为
每一位居民服好务，为第二社区的发展作出应有的贡献。

党委委员战妍：社区工作很多都是比较繁杂的小事，但小事却关乎居民群众的生活甚至生存，因此有很好的耐心和很强的沟

通协调能力是很必要的。在今后的工作中，我将继续做好自己的本分工作，尽心尽责做好各项工作。

党委委员仇天淑：退休后，我一直协助居委会为居民做些力所能及的事情，发挥党员的余热，发挥正能量。今后我将一一如继往地
支持社区党委和居委会工作，发挥党员的模范带头作用，为社区做贡献。

党委委员侯宪鹄：“认认真真做事，清清白白做人”是我一生做人的座右铭。今后我将以更加饱满的工作热情，不辜负负组织、同志
和居民们的期望，协助做好社区党委的工作。

●甸柳第一社区
陈叶翠，女，1955年

生。1988年进入甸柳第一
社区居委会担任副主任，
2004年起任甸柳第一社
区党委书记兼任居委会
主任。2003年获评全国优
秀社区工作者，2008年获
评全国三八红旗手，被评
为“中国小巷总理之星”，
2012年获评全国人民调
解能手、2014年获得全国
五一劳动奖章、2012年被
选为中共十八大代表。

党委书记陈叶翠：我生长在这个社区，工作在这个社区，把社区当成自己的家，要用自己的心去耕耘这个家，要用智慧慧去经营这
个家，要用公平去管理这个家，要用广大群众的参与去打造这个家。请党员和居民们放心，相信我，我一定做到不为个个人谋私利，干干
净净地做人，明明白白地做事，用自己的坚持践行一名普通共产党员的誓言，用自己的真情大爱，赢得社区党员和居民民的拥护爱戴，
一定把甸柳一居打造成一个全国文明和谐社区。

党委副书记刘绍霞：社区工作事虽小却千头万绪，工作虽小却关乎每个居民的生活，要把每项工作都做好必然有困难和和挑战，但
我相信只要想居民所想、急居民所急，全心全意融入社区，把居民当家人、亲人，困难必然能迎刃而解。

委员丁绪亭：我在社区工作14年，时刻与党保持高度一致，发挥共产党人的先锋模范作用，作为社区党委委员，我深知只有充分
地将本职工作与党的方针政策联系起来，用党的路线、方针、政策来指导工作，才能更好地履行职责，才能更好地完成成各项任务和目
标，更好地为广大社区党员和群众服务。

委员姜明：社区工作直接联系千家万户，是党和政府联系群众的“第一线”，党和政府的政策、措施最后都要靠社区去去落实，社区
工作的好坏、细致与否，直接关系到了千家万户。

委员郑少英：居民无小事，只有“知民情、解民意、排民忧”才能做好居民工作。只有具备“职责意识、服务意识、创创新意识”才能作
为一名党委成员发挥核心作用。

●甸柳第三社区
万红霞，女，1970

生，1988年进入济南轻
骑厂工作。2005年进入
甸柳第三社区居委会
工作，2009年担任甸南
社区党委书记、居委
会主任，2011年起担任
第三社区党委书记、
居委会主任。2009年，
被评为济南市“优秀
人民调解员”，2014年
被评为山东省“优秀
人民调解员”。

党委书记万红霞：我是地地道道、土生土长和甸柳人，亲眼目睹了甸柳的发展变化，对社区的建设发展有着美好的向往往，有为咱
们社区建设贡献力量的强烈愿望和决心。今后，我都将一如继往把社区当作自己的家，勇敢面对新挑战，不负居民期望望，用自己的全
部精力，为全面建设环境更加优美、气氛更加和谐、活力更加彰显的社区作出更多贡献。

党委副书记许蕊：作为社区里的年轻人，我有充足的精力与较强的创新精神，正值干事业的好时期。我渴望给自己肩上上加重担，
来实现自己人生的价值，展示才华，更好地为社区居民服务。

党委委员李寿君：我在社区具有较好的群众基础和口碑，我具有较强的组织和协调能力，能有效化解居民的各种矛盾，，使第三社
区的和谐氛围得到一定提升；为了广大居民的利益，本人乐于奉献，不计个人得失，全心全意地为集体工作奉献自己。。

党委委员张殿斗：作为一名社区的老党员，虽然退休了，但是党员的意志品质不能丢。我热爱第三社区，作为社区的一一分子，我熟
悉社情民意，期望有机会为广大社区居民服务。

党委委员张茂英：十年的社区工作，有酸、甜、苦、辣，也从为群众办实事、办好事中体验到快乐，所以我很珍惜社区区的这份工作。
以后，我面对的工作将会更加艰巨，我会通过我的努力，保质保量完成我的各项工作。

●甸柳第四社区

陈浙红，女，1967年
生。2006年进入甸柳第四
社区居委会工作，2008年
5月起担任甸柳第四社区
党委副书记居委会副主
任。2011年4月起甸柳第
四社区党委书记兼任居
委会副主任。2008年3月
获历下区“三八”红旗手
称号，2011年7月被评为
历下区优秀共产党员，
2013年2月被评为历下区
司法局优秀人民调解员。

党委书记陈浙红：八年的基层锻炼，和社区居民已打成一片，具备了一定的群众基础。居民群众的事来不得半点马虎，，掺不得假。
我将充分发挥好社区党组织在联系党和群众之间的桥梁纽带作用，强化党组织班子的带头作用，加强社区党建队伍建设设，充分发挥
社区支部在社区建设，社区管理和社区服务的领导核心作用。

党委副书记于秀华：社区工作者最重要的是工作态度，要牢固树立社区工作无小事的观念，群众再小的事也是大事。要要耐心地倾
听居民的反映，能解决的，积极协调解决，一时解决不了的，要想方设法帮助解决，做社区工作不是一蹴而就的，要抱抱着锲而不舍的态
度，直到让居民理解和支持。

党委委员崔立有：今后，我会在居委会党委领导下，努力工作，认真贯彻各级党组织的指示，充分发挥模范带头作用，，带领支部党
员在社区各项工作中发挥模范带头作用，践行社会主义核心价值观，为把社区建设成和谐、美丽、幸福的大家园做贡献献。

党委委员柳芳安：社区党建工作是最基层的，作为党员，我支持社区工作，以身作则，发挥党员的作用。社区工作关系系到千家万户
的利益，社区工作通过解决居民的需求，才能获得居民的支持和信任。有了这个支持和信任，才能构建文明和谐的社区区。

党委委员杨晓婵：干一行爱一行，自己在计划生育岗位工作的这几年时间里，与辖区驻地单位和社区居民结下了深厚感感情。我将
在以后的工作中，始终以一个共产党员的标准来要求自己，努力做好自己该做的每一件事，尽心尽力为社区居民群众。。

崔秋红，女，1956年
生。2000年5月起担任甸
柳新村甸北社区党支部
书记兼居委会主任至今。
2005年，被评为济南市优
秀调解员。2006年被评为
历下区优秀陪审员，2008

年被评为历下区优秀共
产党员，2009年被评为历
下区信访先进个人，2010

年被评为历下区平安建
设先进个人。

党委书记崔秋红：我承诺，要从社区现状出发，解决居民群众最关心、最直接、最现实的问题。首先，对规划院、益寿寿路西段马路
进行整修，为社区居民提供一个良好的生活环境。其次，协调有关部门，克服重重困难，今年一定为闵子骞路100号、102号楼安装上暖
气，让这两个楼的居民过一个温暖的冬天。再次，对社区内困难家庭纳入救助范围，做到应保尽保，着力满足居民群众众的基本需求。

党委副书记焦洁：我真切感觉到做好社区工作一定要付出自己的热情和真心，让党员群众信任你，要通过自己细致耐心心的工
作，将党组织的温暖传达给每位居民，当好党的好帮手，做好群众的贴心人。我越来越热爱社区工作，也愿为社区党员员群众继续服务,

以实际行动体现一个党员应有的价值。

党委委员季德礼：今后，我愿意在新一届党委的领导下继续为社区工作，努力加强自身理论政策的学习，不断提高自己己的理论
政策水平。牢记党的宗旨，履行党员义务，认真积极的工作，发挥党员模范作用，圆满完成党组织交给的各项工作，为为社区建设做出
应有的贡献。

党委委员孙桂芹：我能当选，说明大家信任我，我将在新一届党委班子的领导下，努力把工作做好，为社区多奉献，和和大家一起
共建和谐社区，为建设甸北社区贡献自己的力量。

党委委员王桂珍：我今年7月入党，算是一名新党员。但是我在社区工作多年，我与社区居民结下了深厚感情，对社区充满了浓厚
情感和热爱，对社区的前景充满了希望和信心。

●甸柳第五社区
李世芬，女，1961年

生。1992年3月担任甸柳
五居居委会主任，2003年
12月起担任甸柳第五社
区党总支书记兼居委会
主任至今。2004年被评为

“历下区三八红旗手”，
2005年被评为历下区先
进工作者，2006年被评为
济南市优秀村(居)主任。
2007年被评为济南市优
秀司法调解员、历下区先
进工作者，2010年被评为
济南市优秀妇女干部。

党委书记李世芬：在社区工作23年来，我从一名普通社区工作者一步一个脚印做起，与广大的社区党员、居民群众结下了深厚的
友谊。多年的工作经验和对社区党员、居民、辖区地理情况的熟悉掌握，我自信我能够胜任社区党委书记这个工作岗位位。今后，将做到
大事要得到群众支持，难事要得到群众理解，好事要办得群众高兴，努力把广大人民群众的切身利益实现好、维护好、、发展好。

党委副书记吴红：今后要以党员的高标准来要求自己，为民办事满腔热情，日常服务中以诚相待，站在他们角度，积极极为之解决
实实在在的问题。尽力当好党的好帮手，做好群众贴心人，使社区这份平凡的工作体现出不平凡的价值。

党委委员王茂东：作为一名党员，退休后我也坚持党员本色，履行党员的宗旨、义务和权利。自从退休后，我热爱社区区的公益工
作，积极参与各项活动，服务于社区居民群众，尽自己的努力，发挥一个共产党员的先锋模范作用。

党委委员田红莲：我之所以参加社区居委会党委委员的竞选，是因为我认为这是一项体现人生价值、社会使命的伟大事事业，现在
我已竞选成功，我将用我的实际行动奉献社区、服务居民，用我饱满的工作热情来为社区的每一位居民服务好、办好事事。

党委委员张丽华：这次当选，我将不辜负大家对我的信任，我会更加努力工作，多为社区居民做一些实事，积极主动地地多深入了
解居民家中的实际情况和困难，并将居民的问题、意见、建议和要求及时反映给居委会及上级有关部门，为居民排忧解解难，起到党和
群众的桥梁纽带作用。

●甸南社区
张亚敏，女，1979年

生。2003年10月进入甸柳
五居居委会工作。2011年
4月起担任甸南社区党支
部副书记、居委会副主
任。2004年被评为历下区
档案工作先进个人，2005

年被评为“第一次全国
经济普查历下区先进个
人”，2009年被评为历下
区人口与计划生育工作
先进个人，2010年被评为
历下区“三八”红旗手。

党委书记张亚敏：社区工作联系千家万户，做得好与不好直接关系到广大居民群众的切身利益。能从事这样有意义而又实在

的工作，能为社区居民做事，我深感荣幸。社区各项工作中，党建是龙头，各项工作都是在党的领导下开展的，因此党党委书记这个岗
位，显得尤其重要。

党委副书记赵全丰：作为一名大学生，我具有一定的理论基础；经过多年的基层锻炼，又积累了一定的工作经验。我年轻，对

新事物的接受能力较强，对今后的工作充满期待，这种期待让年轻的我敢干、肯干。

党委委员沈丽华：成为社区党委委员我感到激动和自豪，这样我可以有一个与大家心贴心拉近距离，说说心里话的好机会。

党委委员姜兰清：我将不辜负上级组织、领导和广大居民的厚望，与社区党委的同志们一道全心全意为居民服务，作一个广大

居民的公仆，更好地去为每一位民民服务。

党委委员郑建新：虽然工作上退休了，但作为共产党员的表率作用要继续发挥。党的号召，要积极响应，在思想上，行动上和党

中央的要求保持一致。

王庆玲，女，1968年
生，1986年进入山东彩印
厂，1999年进入甸柳第一
社区居委会，2007年担任
吉祥苑社区居委会主任，
2011年起兼任吉祥苑社
区党委书记。2000年获评
山东省全国第五次人口
普查先进个人，2011年被
评为历下区信访稳定工
作先进个人。

党委书记王庆玲：社区是党和政府联系人民群众的桥梁和纽带，社区工作者要想为群众服好务，解决实际困难，就要从小事入

手，从群众的需求做起。有乐意吃苦、乐意助人的品质，有率先垂范、无私奉献的敬业精神。

党委副书记田宁：在社区工作六年，我从一个初出茅庐的孩子，成长为现在一个尽职尽责的社区工作人员，这次进入社区党

委，我要继续为大家服务，继续发挥我的能力，突破自我，让自己更加成熟，不让你们失望。

党委委员黄玉鸿：我要坚持经常深入小区院舍，走进矛盾中、进入问题里，使自己扎根于广大居民中间，倾听群众心声，了解群

众意愿，把上级精神及时宣传到位，把下面情况翔实反映上去，掌握基层发展动态，做好上情下达、下情上报工作。

党委委员王招娣：我作为一名从事多年的党委工作者，虽然早已从工作岗位退休来到社区，但同样有责任有义务继续为建设

我们和谐家园贡献余热，为社区群众服好务，把社区工作深入细致的开展起来。

党委委员张峰：社区党委在社区管理中担任着重要角色，是基层党组织与普通党员、居民群众之间的桥梁和纽带。我在统计工

作的这几年时间里，与基层企业和社区居民结下了深厚感情，对社区的前景充满了希望和信心。

●甸北社区

●吉祥苑社区

社社区区的的新新党党委委
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